

Solicitud de respuesta a la Petición

Montevideo, 18 DE MARZO DE 2009

Sr. Ministro de RREE

Dr. Gonzalo Fernández

De nuestra mayor consideración:

Los firmantes de la Petición, cuyo texto adjuntamos, rubricamos la misma en un acto público realizado el 23 de abril de 2008. Poco después, -el 15 de mayo de 2008- usted tuvo la gentileza de recibir a los peticionantes, constituidos en "**Comisión Para el Reconocimiento Pleno del Genocidio Armenio**", oportunidad en la que le hicimos entrega oficial de nuestro documento junto con numerosas firmas de destacadas personalidades de nuestro país.

En dicha ocasión intercambiamos opiniones sobre la cuestión planteada y le expresamos que, como ciudadanos uruguayos nos sentiríamos orgullosos de poder brindar una respuesta que subrayara una vez más, la posición soberana del Uruguay en todos los aspectos vinculados a la defensa de los Derechos Humanos para brindar así una respuesta positiva a toda la sociedad uruguaya y, dentro de ella, en particular, a la colectividad armenia, que sigue este tema con sumo interés y expectativa.

Conocemos su opinión y no viene al caso redundar en conceptos compartidos pero reiteramos simplemente que la Historia y la Justicia deben recibir este modesto y al mismo tiempo gran aporte del Uruguay.

Próximo a cumplirse un nuevo año de esa fecha conmemorativa del Genocidio, el 24 de abril, y pasado un tiempo, que consideramos prudencial, desde que presentamos nuestra petición, distraemos su atención solicitándole un pronunciamiento respecto a dicho documento.

Hacemos propicia la oportunidad para presentarle nuestros saludos:

Firman: Dr. Sergio ABREU, Dr. Gerardo CAETANO; Dr. Tomás de MATTOS,
Dr. Leonardo GUZMÁN; Dr. Javier MIRANDA; Dr. Alberto PÉREZ PÉREZ